

ALLEMAGNE – Courgettes GM commercialisées “par erreur”

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/10/2005

Seminis Vegetable Seeds, racheté par Monsanto en 2004 (cf. Inf'OGM n°61), a reconnu que des courgettes transgéniques ont été illégalement mises en culture en Allemagne, dans la région entre Rhein et Pfälzer Wald. Selon l'entreprise, 90 grammes de semences, soit 100 plants, de ces courgettes “Judgement III” résistant à trois virus ont été importées par accident en Allemagne, en provenance de Californie via les Pays-Bas. Ces courgettes ne sont autorisées ni pour la commercialisation ni pour des essais en champs dans l'UE [1]. L'entreprise a arraché ces plants, les a transportés dans une serre aux Pays-Bas et par la suite, en a informé le gouvernement allemand. Un député vert a porté plainte contre Seminis et demande une amende de 50 000 euro.

[1] <http://www.foeeurope.org/GMOs/publi...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/allemande-courgettes-gm-commercialisees-par-erreur/